

**Antragstitel:** Änderungsantrag zum Antrag "Antrag auf Einberufung eines Digital-Ausschuss zur Prüfung der Möglichkeit von digitalen Wahlen"

**Antragsteller:in:** Richard Schmolke

**Antragsempfänger:** Studierendenparlament der EUV

**Antragstext:**

1. Der Antragstitel wird geändert in: "Antrag auf Einberufung eines Intergalaktischen Digital-Ausschusses zur Ergründung der Möglichkeiten intergalaktischer digitaler Wahlen an der Viadrina"

2. Der Antragstext wird zu folgendem Text geändert:

*"Das Studierendenparlament der EUV möge die Einrichtung eines Intergalaktischen Digital-Ausschusses beschließen.*

Er besteht zum Zwecke der Prüfung, ob die Möglichkeit besteht, intergalaktische digitale Wahlen an der Viadrina abzuhalten und der Bedarf dafür vorhanden ist. Außerdem widmet er sich der Erforschung von Alien-Technologie und Warp-Antrieben.

Der Ausschuss besteht so lange, bis er dem StuPa einen Bericht über die gewonnenen Erkenntnisse vorgelegt hat, den Warp-Antrieb entwickelt (mindestens Warp 9), längstens jedoch bis zum Ende der XXXIII. Legislatur. Sollten diese Ziele nicht erreicht werden, wird dem Studierendenparlament der XXXIV. Legislatur nahegelegt, den Ausschuss fortzuführen.

Der Intergalaktische Digital-Ausschuss wird von Abgeordneten des Studierendenparlaments geleitet, die ein profundes Interesse an der Erforschung von Alien-Technologie und Warp-Antrieben haben. Dieses Team wird sicherstellen, dass wir nicht nur die Möglichkeit von digitalen Wahlen untersuchen, sondern auch die potenzielle Beteiligung von außerirdischen Lebensformen an unseren studentischen Gremienwahlen.

Der AStA entsendet das Referat für Hochschulpolitik und studentische Initiativen.

Da dieses Unternehmen viel Geld kosten kann, wird angestrebt finanzielle Unterstützung von Elon Musk zu erhalten.“

3. Im Abschnitt "Antragsbegründung" wird der folgende Absatz eingefügt: "Während wir uns vom pandemischen Notstand erholt haben, sind wir nun bereit, die nächsten Schritte der Wahlforschung zu unternehmen. Vielleicht können uns Außerirdische dabei helfen, unsere Wahlbeteiligung zu steigern, indem sie uns ihre fortschrittlichen Abstimmungstechnologien zur Verfügung stellen. Schließlich sind sie höchstwahrscheinlich weiterentwickelt als wir."

4. Der Satz "Der Digital-Ausschuss soll zweckgebunden prüfen, ob es (rechtliche) Grundlagen und (technische) Möglichkeiten für ein ähnliches Konzept an der EUV gibt" wird geändert in: "Der Intergalaktische Digital-Ausschuss wird nicht nur die rechtlichen und technischen Aspekte prüfen, sondern auch Kontakt zu außerirdischen Zivilisationen aufnehmen, um herauszufinden, ob sie Lust haben, unsere Wahlbeteiligung zu erhöhen. Außerdem werden sie zur Erforschung des Warp-Antriebes, welcher mindestens Warp 9 erreicht, verpflichtet."

5. Der Abschnitt "Es ist aufgrund der überschneidenden Themenbereiche dringend empfohlen, Mitglieder des Rechtsausschusses und des HoPo-Ausschusses zu entsenden" wird geändert in: "Es ist aufgrund der überschneidenden Themenbereiche dringend empfohlen, Mitglieder des Rechts-Ausschusses und des HoPo-Ausschusses zu entsenden. Da dieses Unternehmen auch einiges an Geld kosten wird, sind Mitglieder des Finanz-Ausschusses selbstverständlich auch herzlich willkommen. Die Mitglieder werden mit einer speziellen Schulung für den Umgang mit Weltraumfahrzeugen ausgestattet, damit sie bei Bedarf interstellare Verhandlungen führen können. Außerdem sollten sie die Grundlagen der außerirdischen Diplomatie erlernen, um unsere kosmischen Wahlbemühungen zu unterstützen. Das Erlernen der Sprachen Klingonisch, Romulanisch, Bajoranisch, und Vulkanisch ist für die Ausschussmitglieder verpflichtend. Als Alternative zum Erlernen der oben genannten Sprachen, kann man sich auch freiwillig dem Borg-Kollektiv anschließen. "

### **Antragsbegründung:**

Dieser Änderungsantrag soll dazu dienen, die Diskussion um den Digital-Ausschuss auf die nächsthöhere Ebene, die nahe Zukunft, zu heben. Wir sollten uns nicht nur auf

irdische digitale Wahlen fokussieren, wenn auch intergalaktische digitale Wahlen erforscht werden können.